

Do-ré-mi : « Le plaisir de chanter »

[A LA UNE LANDES AMOU](#)

Publié le 01/01/2020 à 3h44 par **Gérard Suberchicot**.



La chorale Do-ré-mi souhaite enrichir son répertoire.

PHOTO G. S.

« Sud Ouest » Pouvez-vous raconter l'histoire de la chorale depuis sa création ?

Monique Lubet. Au départ, c'était une chorale autour des chants gascons. Au fil des années, elle a pris une autre orientation, en fonction des chefs de chœur qui se sont succédé, en abordant des répertoires plus variés, plus éclectiques. Chaque lundi soir, une trentaine de choristes se retrouve à la mairie, pour des répétitions sous la direction d'Antonio Taldea.

Quel répertoire actuellement investissez-vous, pour donner envie à de nouveaux choristes de vous rejoindre ?

Avant de parler répertoire, je voudrais insister sur la motivation qu'il faut avoir pour éprouver le plaisir de chanter. Nous interprétons quelques chants gascons, mais aussi des chansons de variété française. Nous investissons également le répertoire basque. Nous recommencerons une nouvelle aventure musicale avec le chef Antonio Taldea, et avec son concours, nous allons enrichir, diversifier le répertoire.

Quelles sont vos prestations lors de soirées-concerts ou de manifestations ?

Au fil de l'année, nous nous produisons quatre à cinq fois, dans le cadre de concerts caritatifs ou à l'occasion de festivités locales. Pour l'heure, nous n'avons pas pour ambition de multiplier les concerts, car cela représente des contraintes et surtout la présence du chef, par ailleurs engagé dans d'autres chœurs ou chorales.